

2021年11月7日(日) 10:00~市内9RC合同事業<JR和歌山駅西口花壇の植替え作業>が実施されました。大変良いお天気で各クラブから3~4名が参加しにぎやかにまた楽しく冬の花々を植え付けました。当クラブから、中條直前会長、石塚幹事、島津新会員、と私湯川が参加致しました。JR和歌山駅の中央改札口を出て少し左手に花壇があります。道行く人々の心を和ませる場になればと思います。カメラ：石塚幹事 ありがとうございました。湯川



## 2021年度 チューリップリレー

社会奉仕委員長 湯川紘司

～花をつなぎ、心をつなぐ～花をバトンに見立て奉仕の輪が広がることを願っています。公式訪問では少量ではありますが、ガバナー豊岡様並びにガバナー補佐土屋様にもお持ち帰り頂きました。ご協力頂きありがとうございました。配布先は、1.ラヴィーナ和歌山 2.のぎき幼稚園 3.きしゅうの里 4.(株) サンプルレスト 5.OK コーポレーション(株) 6.会員 です。チューリップの球根は冬の寒さに耐え抜くことで、翌春にひときわ美しい花を咲かせると言われていいます。つまり寒いほど開花の美しさが増すわけです。私にとりましては、反比例の法則と言いますか、そのようなものを感じさせてくれる「チューリップリレー」であります。(我慢)を克服することで、未来に成果をもたらす(発展)とでもいいでしょうか?コロナ禍中、地域沿道に美しく咲かせることで皆様の心をほぐすことができましたら誠に幸いなことと思います。今、私たちは「新型コロナウイルス感染症」によるパンデミックのただ中におるわけですが、日々の自己防衛とワクチン接種という集団的効果によって、ようやく収束の糸口が見えてきたように思える昨今です。我々の事業においても数々の困難がございますが、とりわけ命を呈して医療現場に従事下さる医師、看護師。その他多くの関係各位のご尽力に敬意を表し、この場をお借りして御礼申し上げます。